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ХОДАТАЙСТВО 

Уважаемая  Марина  Васильевна!  Обратившись  к  Вам  три  года  назад  с  претензией  по 

поводу инициативы Ваших сотрудников, предложивших мне — председателю Правления СНТ — 

войти  в  преступный  сговор  с  ними,  оплачивая  им  наличными  10 000  рублей  в  месяц  за 

уменьшение  показаний  фактического  потребления  садоводством  электроэнергии  В  ДВА  РАЗА! 

путём определённых технических процедур (т.е. воровства электроэнергии у своей‐же Сбытовой 

Компании).  Я  понимал,  что  без  совместной  борьбы  с  подобными  явлениями  невозможно 

построить нормальных уважительных отношений, поэтому с Вашей проблемой я пришёл к Вам. 

Предложение ваших работников практически в форме шантажа, было заманчивым, т.к. по 

сегодняшний день позволило бы «недоплатить» Пушкинскому ОСЭ около ДЕВЯТИ МИЛЛИОНОВ 

РУБЛЕЙ!!!  (в  основу  расчётов  положено  50%  среднемесячного  потребления  электроэнергии 

садоводством помесячно)  

Правление СНТ понимало и понимает сейчас важность информации о предложении Ваших 

«деятелей»,  тем более стало нам известно, что подобная практика и в предыдущие годы имела 

место в садоводствах по инициативе сотрудников «поставщиков». 

Я был вполне удовлетворён Вашей государственной позицией директора.  

Садоводство  за  эти  три  года пережило самый трудный период ИНТЕНСИВНОЙ застройки 

садоводств, застройки, «подогреваемой» так называемой «ДАЧНОЙ АМНИСТИЕЙ». 

Увеличение числа жителей, нехватка МОЩНОСТЕЙ, борьба с воровством электроэнергии, 

постепенный  переход  садоводов  к  поставщику  «Петроэлектросбыт»,  вызывающая  «неоплата» 

отдельными  садоводами  «технических  потерь»  в  сети  СНТ,  отсутствие  законного  права  у 

садоводства  «отключать»  не  плательщиков  и  т.д.  Всё  это  мешало  поддерживать  необходимый 

ВСЕМ режим контроля за своевременной оплатой за потреблённую электроэнергию. 

Несмотря  на  все  проблемы  этого  периода  садоводство  в  течение  последних  лет 

рассчитывалось  за  поставленную  электроэнергию.  Да,  рассчитывалась  с  задержкой  оплаты  по 

вышеперечисленным  причинам.  У  правления  СНТ  не  было  и  нет  серьёзных  претензий  к 

ПОСТАВЩИКУ, ОДНАКО… 

—  С  вопросом  об  уменьшении  размера  «ПЕНЕЙ»  начисленных  садоводству  «грабительским» 

процентом по предыдущему договору и предъявленных к оплате, я НЕОДНОКРАТНО обращался к 

ВАМ. ВЫ, Марина Васильевна по существу ходатайств отказали, хотя речь идёт не о средствах за 

товар,  полученный  от  Вашей  Компании  (за  него  мы  как  и  раньше  рассчитаемся,  уже  начали 

поступать  средства  взносов  2021  года),  речь  идёт  о штрафных  средствах,  где  даже  государство, 

особенно  Президент  РФ  проявляют  серьёзное  понимание  обстановки,  понимание  проблем  у 

людей.  Правительство  проявило  внимание  и  к  Вам:  своим  Постановлением  отменив 

необходимость  СОГЛАСОВАНИЯ  использования  ВАМИ  электросети  СНТ,  являющейся 



собственностью  садоводов;  необходимость  СОГЛАСОВАНИЯ  ВАМИ  с  СНТ  УСЛОВИЙ 

ПРОХОЖДЕНИЯ  СИЛОВОГО  КАБЕЛЯ,  проложенного  через  территорию  СНТ.  Не  развивая  далее 

тему  о  правах,  остаётся  только  сожалеть,  о  потерянной  возможности  СЪЭКОНОМИТЬ  за  счёт 

Вашей  компании  за  три  года ДЕВЯТИ МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ,  а  не  задолжать  в  10  раз меньше…! 

Хотелось  бы  надеяться,  что  ВЫ  всё‐таки  внимательнее  отнесётесь  к  нашей  проблеме  с 

задолженностью по «пеням». Остальные проблемы — это наши проблемы. 

 

Уважаемая  Марина  Васильевна!  Потеря  репутации  в  глазах  «потребителей»  ДЛЯ 

МОНОПОЛИСТА  возможно  ничего  не  значит,  возможно  МОНОПОЛИСТ,  так  думает,  а  вот 

Правление СНТ так не считает. Питая к ВАМ лично достаточное уважение прошу Вас посоветовать 

мне, к какому должностному лицу Вашей отрасли обратиться письменно для решения вопроса об 

уменьшении «пеней» для ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ — САДОВОДСТВА, СУЩЕСТВУЮЩЕГО на 

ВЗНОСЫ. 

Поздравляю Вас и всех Ваших сотрудников и работников без исключения с НАСТУПИВШИМ 

НОВЫМ ГОДОМ. Желаю в Новом Году всем Вам здоровья, терпения, благополучия.  

 

Председатель Правления СНТ «КС №2 ВИР» Е. Цуменко 

09.01.2021 


